
INDIQUEI AO PODER EXECUTIVO A

NECEESIDADE URGENTE DE SE€EM INSTALADOS NAS FERIAS

CURSOS INTENSIVOS DE ADMISSAO E DE REPETICAO

DE MATERIAS PARA APROVEITAMENTO TOTAL (LU

TODAS AS VAGAS DAS ESC6IAS OFICIAIS

VILA POMPEIA

ALEM DESSE GINASIO CUJO PREDIO E NOVO

EM CONDICOES DE FUNCIONAR EM TR5S PERIODOS

EXISTE EN,T CONSTRUCAO, EM ALIMENTATO

NIOROBERTO OUTRO EDIFICIO TIA RUA PADRE CHICO COM

A AVENIDA PARAPEITA CUJO TERMINO ESTAVA

PREVISTO PARA O INICIO DO 1963, N,TAS QUE, SEM

EXULARMOS ATE A•ORA NAO FICOU PRONTO ESTE

TE DESTINA AOS ALUNOS DO GINASIO ESTADUAL
T ZULEIKA DE BAIAIS NELE, UMA VEZ CONCLUIDA

PODERAO SER INSTALADAS TAMBEM CLASSES DE 2.O
. CICLO, CUJA FALTA E EVIDENTE ENA SAO PAUIO

-

AULAS F,XTRAORDINARILS

AOS SRS GOVERNADOR DO ESTADO E

SECRETARIO DA FAZENDA DIRIGI TELEGRAMA

SOLICITANDO INTERESSE PESSOAL DE S. EXAS NO SENTIDO

* DE ,SER REGULARIZADO O PAGAMENTO DAS AULAS

EXTRAORDINARIAS EM ATRASO DESDE OUTUBRO ETTI

UII. !TODO O INTERIOR DO ESTADO, COM GRAVE

PREJUDI SO PARA OS PROFESSORES SECUNDARIOS

O SE. COSTABILE ROMANO SE.

PRESIDENTE E SRS DEPUTADOS, A ESPECULACAO

IMOBILIARIA NESTES ULTIMOS TEMPOS,

TEHA MENTE DESENFREADA, E AS IN,TENSAS TERRAS QUE

:: VAO SENDO TRANSFORMADAS EM PASTAGENS,

ES-) :: TAO LEVADO SAO PAULO E AS LOCALIZACOES

PRIN XIPAIA DE NUMEROS TERRITORIOS BRASILEIROS AO

A:-I PERIGO DE SE TORRES-EM AUTENTICOS E
SOLITARIOS DESERTOS O QUADRO ATUAL DA SITUACAO DAS

NOSSAS RESERVAS FLORESTA E DE TAL FORMA

GRA: VE QUE SE NAO HOUVER, POR PARTE DOS

PODE" RES PUBLICOS, MEDIDAS EFICAZES, ESSAS

RESERVASSE EXTINGUIRAO ENA MENOS DE 15 ANOS

RECENTEMENTE, APREENSIVO E PREOCUPADO COM AS

PERSPECTIVAS SOMBRIAS QUE AMEACAM A

EISU TENCIA DAS NOSSAS RESERVAS FLORESTAIS, O

CONSELHO FLORESTAL DO ETADO DE SAO PAULO
TOR;: NOU PUBLICO INTERESSANTE PRONUNCIAMENTO

DIRIGIDO A FEDERACAO DAS INDUSTRIAS DO

ESTADO TAL PRONUNCIAMENTO, AO FAZER SERIA

*:U. ADVERTENCIA SOBRE O PROBLEMA, INDICAVA

SOLUCOES JUSTAS, NAO ESCONDENDO, ENTRETANTO, A

GRAVIDADE QUE A QUESTAO FAZ INCIDIR SOBRE A

ECONOMIA NACIONAL**

:-: A FIM DE MELHOR ILUSTRAR ESTE NOSSO

TRA•. BALHA DE HOJE, SRS DEPUTADOS, ANTOS

TRASCREVER ALGUNS TRECHOS DO COCUMENTO DO

COAI:• ELHO FLORETAL DO ESTADO, PARA QUE A
VERDADE DO DESFLORESTAMENTO, IMPERIOSAMENTE

** PRATICADO PELO BRASIL A FORA, POSSA SERAVALIADO EM TODAA SUA TENIEL

EXTENSAO MO RABIDO A MADEIRA E PARA O HOMEM O

- MAIS UTIL DOS MATERIAIS E NADA INDICA QUE

*:I VEN_HA A SER SUBSTITUIDO, MESMO EM FUTURO

MUITO REMOTO DE FATO, AS ESTATISTIC• TEM

-: DEMONSTRADO QUE, APERAR DO SURGIMENTO DA

ERA DO PLASTICO E DE NOVOS SUCEDANEOS, O CON

** SUMO DA MADEIRA VEM AUMENTANDO, TANTO
-* QUE PRODUTORES CONSUMIDORES* OS MAIORES E

MUNDIAIS DESSE PRODUTO SAO OS NIASI

AVANCADOS PAIS DO MUNDO

*-OO BRASIL NO MOMENTO, ESTA CONSUMINDO
T

QU* EXCLUSVAMENTE OS RECURSOO QUC A

NA•'I TREZA LHE L.EGOU. EXCETUANDO-SE ALGUMAS

EX:U' PERTENCIAS ESPARSAS, PRATICAMENTE NADA DE
-

* * PARTITIVO SE TEM FEITO EM PROL DO

REFLORESTAMENTO SEGUNDO LEVANTAMENTOO FEITOS PELA

I* FAO, HA INDICACO DE QUE O BRASIL NAO
POSSUEL MADEIRA MOLE PARA MAIS DE DEZ ANOS

* OUTR'AS FONTES, AII OTIMISTAS, ELEVAM TAL

57CIFRA PARA 25 ANOS

MAS, O QUE E CERTO, ENTRE TODOS OSLE*

VANTAMENTOS EFETUADOS, E QUE DE FATO ESTA
* MUITO PROXIMA EXTINCAO DEARAPUCA A NOSSA

RIA TENDO AINDA A CONSIDERAR-SE QUE ESSE

( PROCESSO DE EXTINCAO SERA TANTO MAIS

ACELE? RADO QUANTO MAIOR FOR O DESENVOLVIMENTO

NACIONAL

A ASSUME. ORA, SRS DEPUTADOS, QUESTAOGRAVIDASTE SETH
*

•PORTANTO, CARACTERISTICAS DE

PRECEDENTES, EXIGINDO MEDIDAS

ACAUTELADO"RAS IMEDIATAS PELO QUE ESTAMOS OBSERVANDO

JA NAO BASTAM APENAS MEDIDAS SIMPLISTAS

COMO AQUELAS QUE PROCURAM APENAS IMPEDIR

AS DERRUBADAS DAS MATAS OU A EXPORTACAO DA

MADEIRA

ESSAS MEDIDAS NAO DEIXAM DE SEI" UTEIS

MAS, PARALELAMENTE, OUTRAS PRECISAM SER"

PSTAS EM PRATICA, COM O OBJETIVO DE IMPEDIR

*-I QUE O MAL TOME CO,RITA DE SAO PAULO E NOS

TRANSFORME NUM VASTO DESERTO, TAO ASSERTO
* , E MELANCOLICO COMO O DAS MENTALIDADES QUE

* ATE AGORA NAO SENTIRAM A IMENSA TRAGEDIA

QUE CONSTITUEM AS DERRUBADAS SISTEMATICAS

DE MATADA E FLORESTAS

A VERDADE E QUE, ATE AGORA, A VOZ DO

: CONSELHO FLORESTAL DO ESTADO DE SAO PAULO
..

NAO FOI OUVIDA, E OS FAZEDOR DE DESERTOS
.

A SUA FAINA CRIMINOSA ACHAMOS
- POREM, QUE E CALEGADO O MOMENTO PARA QUE

ALGUMA COISA SE.JA FEITA NO SENTIDO DE

IN,APE• DIR A CONTINUACAO DO CRIME

* O PODER EXECUTIVO ESTA, NO ENTANTO, COM

A CONDICAO MALS AUTORIZADA PARA

EMPREENDER TAL ATIVIDADE DAI O NASSO

PRONUCIAMENTO QUE ESPERA MERECER, SENA DUVIDA,

ESPECIAL ACOLHIDA DO GOVERNO DE SAO PAOLO

ERA UNHAMOS DIZER
- O QUE A

*

M

PRESEIDENTE

TENDO ESTA COMISSAO TERMINADO O

DA MATERIA A SER INCLUIDA NO PROJETO DE

LEI QUINQUENAL, O QUAL SE ACHA EM

ELABORACAO FINAL; DEVENDO AINDA HOI SERENAM

NHADO A PUBLICACAO, E TENDO-SE EM VISTA O

PRAZO FATAL (31-12-63) A QUE ESTAO SUJEITAS A

DISCUSSAO E APROVACAO DO ALUDIDO PROJETO

SOLICITO A VOSSA EXCELENCIA SE DIGNE

CONSIDERA-LO EM REGIME DE URGENCIA, EM

CONFORMIDADE COM O DISPOASTO NO ARTIGO 146, ITCM

IV (ZA PARTE), DA CONSOLIDACAO DO

REGIMENTO INTERNO

REQUEIRO TAMBEM A VOSSA EXCELENCIA

SE DIGNE DETERMINAR, APOS O TERMINO DA

PAUTA PARA RECEBIMENTO DE EMENDA& O SU

RETORNO IMEDIATO A ESTA COMISSAO, PARA QUE

RECEBAM PARECER AS EMENDAS QUE

EVENTRASTE LHE FOREM APRESENTADAS, POIS, NOS TERMOS

DO ARTIGO 68, .* 1.O, TIA ADIDA CONSOLIDACAO

A COMISSAO DE DIVISAO ADMNINISTRATIVA E

JUDICIARIA PORSI COMPETECIA PREVENTA PARA

PRONUNCIAR-SE, QUANTO AO MERITO SOBRE TODAS
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LEI EM QUESTAO

A) ORLANDO ZANCANER

PREMENTE DA COMISSAO DE DIVISAO

ADMINISTRATIVA E JUDICIARIA

PASSA-SE A

PROPOSICAO EM REGIME DE

1975'63, APRSENTADO PELO SI'. GOVERNADOR,

CONCEDENDO AUXILIO A CAIXA BENEFICIENTE DA

GUARDA CIVIL, A ASSOCIACAO ESPORTIVA DA

GUARDA CIVIL E AO CENTRO SACIAI DOS

INSPETORES PARECER N.O 2744I63, DA COMISSAO DE

JUSTICA, FAVORAVEL

I
O SR. PRESIDENTE CON,T A PALAVRA,

PARA DISCUTIR, O NOBRE DEPUTADO JOAO BAPTISTA

BOTELHO PAUSA COM A PALAVRA O NOBRE

DEPUTADO AFLIO OUSA REIS PAUSA COM

A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO SCALAMANDRE

SOBRINHO PAUSA COIN A PALAVRA O NOBRE

DEPUTADO PAULO PLANET BUARQUE

O SR, PAULO PLANET JARQUE

- (SEM REVISAO DO ORADOR) SI.

PRESIDENTE E STC DEPUTADOS ESTA EN,T PAUTA, PARA

DISCUSSAO, PROJETO DE LEI ORIUNDO DO PODER

EXECUTIVO, ATRAVES DA MENSAGEM N.O 211163,

QUE DISPOE SOBRE AUTORIZACAO DE CONCESSAO

DE AUXILIO A CAIXA BENEFICENTE DA GUARDA

CIVIL, A ASSOCIACAO ESPORTIVA DA GUARDA

CIVIL E AO CENTRO SOCIAL DOS INSPETORES DA

GUARDA CIVIL TRATA-SE, SR. PRESIDENTE E

SRS DEPUTADOS, DE UM PROJETO QUE

PRETENDE AUXILIOS QUE TOTALIZAM A QUANTIA DE 30

MILHOES E 600 NTT CRUZEIROS, DISTRIBUIDOS DA

SEGUINTE MANEIRA: 20 MILHOES A CAIXA

BENEFICENTE DA GUARDA CIVIL; 10 MILHOES A

A¿SOCIACAO ESPORTIVA DA GUARDA CIVIL, E

600 MIL CRUZEIROS AO CENTRO SOCIA' DOS

REDATORES DA GUARDA CIVIL DE SAO PAULO.

O SR. JOAO HORNOS FILHO V. EXA.

PERMITE UM APARTE? (ASSENTIMENTO DO ARA.

DOR) NOBRE DEPUTADO, V. E::A. DISCUTE

UNI PROJETO QUE DISPOE SOBRE ANXILIO.

LAMCNTAVEIMENTE, NOBRE DEPUTADO, A

IMPRENSA E O RADIO DE SAO PAULO MISERAM EM FOCO

REJEICAO DE EMENDA DE MINHAA UMA

AUTORTA QUE SUBASTAVA A VIGENCIA DO CONSELHO

ESTADUAL DE AUXILIOS E SUBVENCIONE FOI UM

PRESENTE DE NATAL UM POUCO DESAGRADAVEL

PARA MIM, MAS PIOR AINDA PARR ESTA

ASSEMBLEIA E PARA TODOS OS SRS DEPUTADO

DESTA CASA, QUE, ENTREGUE O CONSELHO

ESTADUAL DE AUXILIOS E SUBVENCÕES AS MAOS

DO EXECUTIVO, CONTROLADO E DIRIGIDO PELO

EXECUTIVO, POLITICAMENTE CONTROLADO PELO

EXECUTIVOFISCAL SOB O GUANTE DO

EXECUTIVO LAMENTAVELMENTE ETT NAO STIVE

PRESENTE AQUELA SESSAO PARA DAR AS RAZOES

DA APRESENTACAO DA NESSA EMENDA QUE

VISAVA SUSTAR . A VIGENCIA DESSE CONSELHO

INFELIZMENTE, * O CONSELHO F*R

CARROAINDA TOMAREMOS MEDIDAS NO SENTINI)ORQUE

DO DE IMPEDIR E._%•A CRIACAO NOSSAS

VERBAS FICARAO SOB O GUANTE ADMINISTRATIVO,

POLITICO E BUROCRATICO DO PODER EXECUTIVO

FOR" DO GOVERNO RECEBE, NAOQUEM QUEM

FOR NAO RECEBE E' MAIS UTHA PARCELA DE

INDEPENDENCIA MAIS URA PARCEIRA DELINSA

SA LIBERDADE QUE SERA ENTREGE AO

EXECUTIVO, ENA DECORRENCIA DA REJEICAO DAQUELA

EME.NDA. PECO ESCULPAS AO NOBRE ORADOR POR

INTERPOLAR NO SEU DISCURSO ESTA MINHA

FI'ASE: LAMENTO QUE ESTA CASA TENHA SE

ENTREGUE MAIS UMA VEZ NAS MAOS DO GOVERNO

O SR. PAULO PLANET BUARQUE

MUITO OBRIGADO A V. EXA. EM SEQUENCIA

TINADA DIZ O PROJETO QUE AS DESPESAS COM A

EXECUCAO DESTA LEI CORRERAO A CONTA DA

VERBA N'O 120,8.29.4, DESPESAS DIVERSAS ITEM

489, INCISO 1.O DO ORCAMENTO

O SR. CARLOS KHERLAKIAN V. EXA.

PERMITE UM APARTE?

O SR. SOTON BORGES DOS REIS TV. EXA.

PERMITE UM APARTE?

O ER. PAULO PLANET BUARQUE

CONCEDO O APARTE AO NOBRE DEPUTADO

CASSILAS KH€RLAKIAU, E, ENA SEGUIDA AO BOM-E

DEPUTADO SOLON BOIGUES DOS REIS,

O SR. CARLOS KHERLAKIAN NBR

DEPUTADO, QUERO, NESTA OPORTUNIDADE LAVAR A

INICIATIVA DO SR. GOVERNADOR,

ELLCAMMH=ANDO ESTA MENSAGEM QUE OBJETIVA DAI UNI

AUXILIO A CAIXA BENEFICENTE DA GUARDA

CIVIL E A A¿SOCIACAO ESPORTIVA DE:SSA

CORPORACAO SE DE UM LADO LOUVAMOS A INICIATIVA

DO GOVERNO, DE OUTRO LADO PODEMOS DIZER

QUE A IMPORTANCIA E REALMENTE INFIMA

VEV. EXA. ESTA, PREVISTO CAIXA
JA QUE PARA A

BENEFICENTE DA GUARDA CIV'IL, PARA A

COVISI TRUCAO DA MATERNIDADE A MANUTENCAO DA

COLONIA DE FERIAS DE ITANHAEN A

M•POR'TANCIA DE 20 MILHOES DE CRUZEIRO•,

IMPORTANIA REDUZIDISSIMA INSUFICIENTE PARA A

REALIZACAO DO QL'_C OSOS DIRETORES DA CAIXA

BENEFICENTE PRETENDIAM ATRAVES DE-COMA VERBA

PARA A CONSOLCAO DA MATERNIDADE E

MAUTENCAO DA COLONIA DE FERIAS, SERIAM

NECES200 MILHOES DE CRUZEIROS MASROSARIOS O

JETO SE ENCONTRA C*I FA_SE ETE SENNA

DISCUSSAO RE'ALMENTE NAO E POSMVCL

APRESNTAR EMENDA AUMENTANDO A VERBI PREVISTA

NO PROJETO QUEREMOS DIZER DESTA TRIBUNA

QUE SOMOS FAVORAVEIS A APROVACAO DESTE

PROJETO, EMBORA A IMPORTANCIA LIAO SEJA

AQUELA QUE REALMENTE DESEJAM OS COMPONENTES

DA GUARDA CIVIL, E TODO FAREMOS, ENTAO, NO

SENTIDO DE QUE ESSAS VERBAS DESTOAS PEIO

GOVERNO DO ESTADO ÆJAM ARRESDAS E

AUNTENTICADA PAIA POSIBILITAR AS REFORMAS

PREVISTAS NO PLANEJANTO DA CAIXA

BEBEFICENTE DA GARDA CIVIL

E' O APELO MM QUERO ENDERECAR A V. L.AT.

NOBRE DEPUTADO PAULO PLANET BUARQUE NO

BRILHANTE DISCURSO QTE V. EXA. ESTA

PREMINDO NESTA CA.SA NO DIA DE HOJE

O SR. PAULO PLANET BUARQUE -

AGRADECO A V. EXA, TEM O APAI O NOBRE

DEPUTADO SOLON BORGES DOS REIS QUE O

HAVIA .SOLICITADO.

O SR. SOLON BORGES DOS HEIS NOBRE

DEPUTADO PAULO PLANET BUARQUE O ASSUNTO

EM DEBATE E REMANESCNTE OPORTUNO, LARQUE SE

TIATA ELE AUXILIOS E INVENCOES FORNECIDAS

NOBRE DEPUTADO JOAO IRNO LILO

SUSPENDIDO PURA E SIMPLESMENTE A VIGENCIA DA

LEI QUE INSTITU O CONSELHO, PORQUE ACHEI

QUE PRECISAVAMOS DAR `TUNA SOLUCAO

DEFT(TIVA AO PROBLAMA CIE AUXILIO E SUBVENCÕES

SEJAM OS QUE VE-,U (LO EXECUTIVO, SEJM OS QUE

VENST (LO LEGISLAO NA REALIDADE AQUELA

ELNENCLAA, SE FO•SE APROVADA DARIA TLINTA

IMPRESSAO NUITO MA A OPINIAO PUBLICA, E A

APREENSA OUTRA COISA ,NAO TERIA QTE FAZER

SENAO REGISTRAR A RECUSA DA ASEMBLEIA A

FISCALIZACAO (LOS AUXILIOS E SUBENCO

DL.STRIBUIDOS. POI" ISSO, A EMENDA POR SI SO NAO

ERA SUFICIENTE, NTEU VER, PARA DEFINIR AA

NOETE POSICAO ELA E BEM INTENCIONADA TT:AS

SEILA LAL INTERPRETADA NO ENTANTO, T•AO

PODEUS DE NANCIRA CALAGUALA ADALTAIR

VOTACAO DE AUXILIOS SUBVENCÕES INI{INT.-
A E POR

CRIATIVA DO PODEI LEGISLATIVO FIQUE

DEPENDENDO DO PODE EXECUTIVO E'

AL»OLUTAMCNTE EIRADA ESSA NEDIDA NAO APECS DO

P.:NTO DE VISTA POLITICO, NLA DO PONTO DE

VISTA SOCIAL, PORQUE BENTOS QUE O GOVERNO

NAO PAGA OS AUXILIOS E SUBVENCÕES QUE NAO I

QUER PAGAR TENHO UMA DIVIDA DE NMAIS DE L

TILA MILHAO DE CARNEIRO DE BOLSAS DE

ESTUDOS LCONSTANTES DE AUXILIOS E SUBVENCÕES QUE

PUS LEI ORCAMENTARIA, NAONA E QUE CSAS *

PAGAR PORQUE O GOVERNO .SE RECUSA, POR" MAIS *

QUE EU PECA, A MANDAR PAGAI O* AUXILIOS E L

SUBVENCÕES P6RQUE SOU UUI NATADO DA *

MINORIA PARLAMENTAR E NAO FACO PARTE DA*

NAMAIORIA E NAO VOTAREI O AUMENTO DO GIA-I

PASTO, POR ISSO NAO TEIEI PAGAS AS VERBAS AS

INSTITUICOES QUO AINDA NAO AS I-ECEBERAM. :

ASSIM ÆN.DO, TENHO A ESPERANCA DE QUE,

COMO FUI REELEITO DEPUTADO, PODEREI PAGAR COM

A VERBA DA ASSEMBLEIA DESTE ANO. PORQU•: SE

EU NAAO FOSSE REELEITO E CON,TO SOU UM HO-:

ROEM DE RESPONABILIDADE TERTA QUE PAGA,"

AS NLINTL•AS EXPEDIMAS O MILHAO DE CRUZEIRO

DE BOLSAS DE ESTUDOS QUE VOTEI POI LEI DESTA

CARA, QUANDO DESTINO

SUBVENCAO PORQUE DE ESTUDO UMAHOSPITAL,PARA BOLSA OU

ASSUL PESSOALMENTE RESPONSABILIDADE EA

COCAIO O GOVERSAO NAO PAGA, EU N,TE

RESPONSABILIZO BOLSASPELO MILHAO DE LUZEIROS DE

DE ESTUDO& COMO FUI REELEITO, ENTAO TENHO

OPORTUNIDADE DAR BOI•ASCLOA DE NOVAS E

CAR TAMBEM AS BOLSAS DO ANO MANSADO QUE

O GOVERNO NAO PODE PAGAR, DE 1963, A NAO

SEL" QUE EU PASSE A INTEGRAR A MAIORIA

PAILAMENTAR. NESTE CASO, A MINHA ESPERANCA E

DESTINAR RENA NOVA ERBA SE DEPENDER

NOVAMENTE DO GOVERNO, FICAI SITUACAO

MUITO PIOR, TEREIVOU DE EMPOSITIPORQUE PAGAR" UM

LHAO DE CRUZEIROS DO ANO PASSADO E TEREI DE

PAGAR AS SUBVENCÕES DESTE ANO PORQUE O

GOVERNO NAO PAGARA DE MANEIRA ALGUMA AS *

VERBAS DESTINADAS POR *TE DEPUTADO PPR

OUTROS NAO SUBORDINAM INICIOEQUE SE

NALMENTE AS DETERMINACOES POLITICASSUAS

O SR. PAULO PLANE'T

REAGRADECEMOS V. EX.ª. NOBREDEPURO APARTE A

TADO SOLON BO:GES DOS REIS FICASSES

PERFEITAMENTE ESCLARECIDOS PARECE-ME, SOBRE

COMO SE SITUA A MINORIA PARLAMENTAR EM

RELACAO PROBLEMA DAS CHAMADAS VERBASAO

DE ASSIZTENCIA. EVIDENTEMENTE, NENHUM

DEPUTADO QUE SE CONSIDERE HOMEM DE BENA

ESTARA CONTRARIO A FISCALIZACAO DAS SUAS

COTACOES DAS SUAS DESTINACOES, DAS VERBAS QUE

SAO ELE D•STHMDAS. NOSGOSTAR MESMOS

RIAMOS QUE A IMPRENSA, DE TODO

ESPECIALISSIMO JA NAO FALAMOS DO CONSELHO QUE

ESTA ÆNDO CRIADO POR DECRETO, TALAS QUE A

PROPRIA IMPRESA FISCALIZASSE A DESTINACAO

DAS VERBAS QUE NOS TOCAM DENTRO DO

APROVADO PELA ASSEMBLEIA TEMØS DESTINADO

CERCA MILHOES BOLSAS ESTUDO,DE 40 PARA DE

EXCLUSIVAMENTE PARA ESTUDANTES POBRES, QUC

NAO TEM CONDICOES PARA CUSTEAR OS

ESTUDOS PORQUE O ESTADO, COMO DEVERIA, NAO

POS-SUI O NUMERO DE ESCOLAS, DE GINASIOS NE:

CESSARIOS, PARA QUE TODOS OSOS ESTUDANTES

ESTUDAR EXCECAO, CONDICAOSAM SEM OU SEM

SOCIAL, IELTS E, POBRES OU RICOS

ISSO SERIA IDEAL, PORQUE SERIA PROPRIAO A

SOCIALIZACAO DO ENSINO, SOCIALIZACAO QUE SE

IMPOE E DECORRENCIA NATURAL DASPORQUE URNA

NECESSIDADES PREMENTES DE TODAS AS

POPULACOES NAO FORAM DEVIDAMENTEAQUINHOASSE

DAS PELA SORTE, PORQUE NAO NASCERAM ENA

BERCO DE ORA, ESTADO NAO TEMOURO SE O

NUMERO DE ESCOLAS SUFICIENTES, DE COLEGIOS,

DE GINASIOS, DE FUMERO SUFICIENTE,GRUPP EM

»ARA TODA POPULACAO ESCOLAR, E SE OS SRSA

SUASDEPUTADOS, ATRAVES DE VERBAS DE

ASISTENCIA SOCIAL, ENCAMINHAM AOS COLEGIOS

PARTICULARES, PAGANDO ESSAS BOLSAS, E MUITO JUSTO

QUE ISSO SE FACA E HENHUM DEPUTADO

ABRIRA MAO DESSA FISCALIZACAO, QUE DEVE SER

CONSTANTE, DEVE CONTINUADA, EVEQUE SER O QUE

SER LEVADA A EFEITO POR HOMENS DE BEM, POR

UM CONSELHO EM QUE SE REPRESENTASSE,

INCLUSIVE, A PROPRIA IMPRENSA, QUE E O PODER

DESARMADO, MAS QUE E O PROPRIO POVO

ATRAVES DE SEUS ORGAOS DE DIVULGACAO

O SR. JOSE LURTZ SABIA (COM

ASSENTIMENTO DO ORADOR) NOBRE DEPUTADO, TENHO

A IMPRESSAO DE QUE O PROBLEMA QUE TANTO SE

DISCUTE, QUE TEM TRAZIDO AO PARLAMENTO TANTA

DISCUSSAO, SERA RECOHIDO EN,T BREVE PELO PODER"

JUDICIARIO CORO SE SABE, HA UNIA ACAO

POPULAR MOVIDA CONTRA A DISTRIBUICAO DESSA

VERBA, TUDO FAZ TRIBUNAL DEJASE CRER QUE O

TICA, *IN LIMINE", SUSPENDERA A EXECUCAO DA

LEI CORRESPONDE A LEI REFERENTEN. 7746. QUE

A VERBAS DOS SIS DEPUTADOS, DO ANO DE 1963.

ASSIM, COM AACAO POPULAR ESTARA LIQUIDADO

*SE PROBLEMA CONTROVERTIDO QUE TCM

TRAZIDO TANTOS DISSABORES TANTAS CONTRARIEDADES,

TANTO DESPRESTIGIO E TANTO DESGASTE AO SELO

DESTA CASA DE LEIS ACHO QUE A MELHOR

ANEIRA E ES: . SE O GOVERNO BAIXAI

DECRETO, REGULAMENTANDO A LEI HAVERA OS QUE NAO O

ACEITEM REALMENTE, O DECRETO TEM INUMERAS

FALIAS DE MODO QUE. QUANDO VIER A DISCUSSAO

O PROJETO DE LEI 3.'H6, VAMOS SITUAR O

PROBLENA QUE CII ESSA SITUACAO DE INST:»BILIDADE

NO PARLAMENTO AGORA NOBRE DEPUTADO, COM

A ACAO POPULA, R, EXTINGUE-SE A VERBA, PORQUE

O PODER LEGISLATIVO, DE AC&DO COUITI A

CONSTIUICAO NAO TEM PRERROGATIVAS PARA

LEGISLAR A RESPEITO DE DISTRIBUICAO DE VERBAS, QUE

E FUNCAO DO PODER EXECUTIVO, DE ACORDO COM

O AILIO 20 E 21. QUE ESPECIFICAM AS SUAS

ATRIBUICOES E AI ESTARA SANADO O PROBLEMA DA

DIARIO OFICALL

ERMADO DE SAO L'AULO (EST.IDOS UNIDOS DO B,'ASM()

RBA ESTARA PACIFICAMENTE IESOLVIDO. SOLL

NNL DEBUTADO QUE TEM O PROPOSITO DE NAO

TRAZER MAIS ESSE PROBLEMA A PLENARIO VE

V. EXA. QUO DI,SDE NOVENBRO NAO TOMO MAIS

CONHECIMENTO, PORQE ESTOU AGUARDANDO O

ANDAMENTO DA ACAO POPULAR, QUE E A UNICA

ESPERANCA, E IREMOS NOS A MAIS ALTA CORTE

JUSTICA DECLARAR INCONSTITUCIONAL,DE REALMENTEPARA E, PORQUE NAO EXISTE NA

PORQUE O

CONSTITUICAO DO ESTADO ,TZENHUNL DISPOSITIVO

FUNCAO DO ODETI.EGISLATTQUE ESPECIFIQUE A

DE DAI' SUBVENCÕES ENTIDADES DEASSISSAO A

TENCIA ESTE E PONTO ACHO QUE NAS

DEVEPERMANCER TEMPOO DEVEMOS LEVANTAR

LEBRE,N,TOS CRIAR ESSES ATRITOS VEJA V. EXA. QUEA A
E

MINHA INTENCAO E BOA PORQUE SE QUISESSE,

ESTE DEPUTADO FARIA UNIA GRINALDE DEMAGOGIA,

E ISTO NAO QUERO CANSEIS VEJO QUE O

PROBLEMA NO PLENARIO E INSOLUVEL, E UMA

BARREIRA INTRANSPONIVEL DEVIDO A

HETEROGENEIDADE DO PARLAMENTO ASSINA SENDO, PASSEL

A ATUAR L,TOUTRO CAMPO, PORQUE O PODER

JUDICIARIO EXISTE PARA DIRIMIR AS DUVIDAS

ENTRE PODEM' LEGISLATIVO E O PODER EXECUTIVOO

QUANDO VIER PROJETO DE LEI N.O 3.376 AIO

ENTAO VOLL EXPENDER OS PELLSALNELLTOS E OS

PARECERES JURIDICOS, DEMONSTRAR A INCONSCIO

SITUACIONALIDADE DA LEI E AS FALHAS DO DECRETO

GOVERNAMENTAL COMO SABE V. EXA., EXISTE

NA CASA O PROJETO DE LEI N.O 1.397, MENSAGENS

DO GOVERNADOR CARVALHO PINTO, QUE DA

ESTRUTURA EXATA AO CONSELHO DE AUXILIOS E

SUBVENCÕES E EU SUGERI, INCLUSIVE, QUE SZE

CONSELHO TIVESSE REPRESENTANTES DOS TRES PODERES

LEGISLATIVO, EXECUTTIVO E JUDICIARIO E

FOSSE TROIA VERBA UNICA, NAO SO DO PODER

LEGISLATIVO PARA SER DISTRIBNUIDA TAMNBEM

PELO PODER EXECUTIVO DE MANEIRA QUE ESTE E

O PONTO DE VISTA DESTE DEPUTADO QUE ESTA NA

HALA QUE VAI CONTINUAR ATE O FINA DO SE,T,TE

MANDATO, NAO PIENARO POIS PROBLEMANO O

ESTA PODEI' EXECUTIVO IRA COLOCAI' MUNO QUE

POTATO FINAL NESTA CONTROVERSIA QUE TEM

TRAZIDO DISCORDIAS, DISSABORES, ATRITOS E

DESPRESTIGIO PARA O PROPRIO PARLAMENTO

O SR. PAULO PLANET BUARQUE MATE°

RIA E CONTROVERTIDA, OU CONTROVERSA PORQUE

A CHAMADA VERBA DE ASSISTENCIA SOCIAL

EXISTE NO COREO FEDERAL, TANTO QUANTO NAS

CAMARAS MUNICIPAIS AGORA, ACONTECE QUE O

PODER JUDICIARIO, MANIFESTANDO-SE, OU

ELIMINARA DE EXISTENCIA DA VERBA DEASSISINEZ A

TENCIA SOCIAL, OU NAO, MAS, DESDE QUE O

PODER INDICIARIO SE MANIFESTE, PODERA ATE

MANIFFESTAR-SE INCOMPETENTE PARA JULGAR UM

PROBLEMA QUE ESTA AFETO A UNA PODER

INDEPENDENTE, E PODER LEGISLATIVO E'EVIQUE O

DENTE QUE O QUE SE 'PRECISARA FAZER E DIRIMIR

DUVIDAS QUANTO A FORMA DE LEGISLACAO

PARA QUE TAMBEM O PODER LEGISLATIVO NAO FIQUE

ADSTRITO EXCLUSIVAMENTE AO GUANTE DO PODER

EXECUTIVO E ENTAO OS SENHORES DEPUTADOS

PODERAO DISPOR A SEU BEL PRAZER NA VOTACAO DAS

MATERIAS QUE LHES DLGALN INTERESSE DIRETO

DE NINA MANEIRA O,TL DE OUTRA, O QUE E

PRECISO E RESOLVES' ESTE PROBLEMA EM

DEFINITIVO PARA QUE NAO ACONTECA O QUE ESTA

ACONTECENDO AGORA E O QUE JA TEM ACONTECIDO,

JOACABA DE FRIZAR NOBRE DEPUTADO SOLONMOBORGES DOS REIS, DE OVERBAS DESTINADAS PARA

BOLSAS DE ESTUDO NAO FORAMONEQUE PESOAMENTEPAGAS,QUANDO

RATTO DEPUTADOSOS PRETENDIA

NAO ERA ISSO O QUE SE

SEJA FOR, VERDADE E *SECOMO A QUE

PROBLEMA DEVERA SER RESOLVIDO SEGUNDO O

JUDICIARIO OU SEGUNDO REGULAMENTACAO DO

LEGISLATIVO DEVEMOS AGUARDAR SERENAMENTE

•ELA MIFESTACAO PROFERIPRESENTE DO PODER

JUDICIARIO, QUE E O PODER QUE DIRINEU ESSAS

DUVIDAS A NOS CABE, NESTE INSTANTE, FALAR DO

PROJETO DE LEI QUE AUTORIZA CONCESSAO DE

AUXILIOS POR PARTE DO PODEM' EXECUTIVO A

PROPOSITO DE DESTINACAO DA ORDEM DE 30 MILHOES

E 600 MIL CRUZEIROS AOS ORGANISMOS QUE

IMPREVIDENCIA SOCIAL DAGRAM O SISTEMA DE

GUARDA CIVIL DE SAO PAULO

SI. PRESIDENTE, SRS DEPUTADOS, E

EVIDENTE, AINDA DIZIA NOBRE DEPUTADOCOMO AGORA O

CARLOS KHERLAKIAN, NENHUM DE NOS SERIAQUE PAUTA,

CONTRAARIO AS DOTACOES EM PORQUE SE

TRATA DE NUMERARIO INSULFICIENTE ATEUNII GUARDA-CIVIL, PARAESTA

NECESSIDADES TEM

MAGNIFICAAS ENTIDADEQUE DA POLICIAA DE SAO PAULO,

OSPITALTERRECONSTRUCAO DOPARANIDADE,A MELHORIASSEU E DE

PARA NA SUASOCIALPRACADE INSPECOES

PORTES OU AINDA TIO CENTRO

TERES DA GUARDA-CIVIL DE SAO PAULO.

MAS, SANTO DEUS, QUE ONO INSTANTE ENA

GOVERNO DO ESTADO DESTINA 30 MIHOES E 600

MIL CRUZEIROS A GUARDA-CIVIL, VOLTAMOS A

PENSAR NO PRETENDIDO ANTENTO DO IMPOSTO

DE VENDAS E CONSIGNACOES, PELO GOVERNO DO

ESTADO DE SAO PAULO NAO TRATA AI DOSE

COERENCIA SR. PRESIDENTE E SRS DEPUTADOS

O GOYANO ALEGA FALTA DE RECURSOS, ENA FACA

DO DECRESCIMO DO SISTEMA DE VENDAS, DOS

PROJETOS QUE ESTAO TRAMITANDO, DESTA OU DAQUELA

NATUREZA, E QUE REPRESENTARIAM UMA EVASAO

DA ORDEM DE 100 BILHOES DE CURZEIROS PARA

OUTROS ESTADOS DA FEDERACAO NAO SE TRATA

DE INCOERENCIA DO GOVERNO DO ESTADO,

DESTINANDO 30 MILHOES E SEISCENTOS MJL CRUZEIROS

PARA A GUARDA CIVIL DE SAO PALILLO AO

MESNO TEMPO EM QUE PROCURA GRAVAI', ONERAR O

CUSTO DE VIDA, ATRAVES DO AUMENTO DO VENDAS

CONSIGNACOES? E' PERGUNTARIA AOE O QUE

NOBRE LIDER DO GOVERNO, AO NOBRE LIDER DIE

MAIORIA NESTA ASSEMBLEIA NESTA CASA DO

POVO, AO NOBRE DEPUTADO HILARIO TORLONI DE.

UNII LADO O ESTADO SE DA AO LUXO DE OUTORGAR

A GUARDA CIVIL DE SAO PAULO 30 MILHOS DE

CM UZEIROS, COMO OUTROS PROJETOS HAVERA, DE

INICIATIPARA DO PODER EXECUTIVO, DESTINANDO

VULTOSAS IMPORTANCIAS PARA ESTE ML PARA

AQUELE ORGANISMO, QUE ESTEJA NECESSITANDO

DA COLABORACAO DO PODER EXECUTIVO, PARA

MELHORIA DE SUAS SEDES PROPRIAS E

OUTRAS PRACAS ESPORTIVAS COMO E CASO DA

ASSOCIACAO ESPORTIVA DA GUARDA CIVIL DE

SAS PAULO. MAS, POR OUTRO LADO, O GOVERNO

TI ATA DE ATENTAR O IMPOSTO DE VENDAS E

CONSIGNACOES QUE INCIDE DIRETAMENTE SOBRE

OS GENERROS DE PRIMEIRA NECESSIDADE,

SOBRETUDO AQUELO QUE ONADA QUE GRAVA A CAMADA

MAIS POBRE DA POPULACAO DO ESTADO ENTAO,

PARECE-ME QUE E UMA INCOERENCIA

A 1)RIMEIRA MEDIDA QUE O SR. GOBERNA

DOR DO ESTADO DEVERIA TOMAR, PARA


